

Rotary

IMAGIN
ロータリー

NO. 2580

URL <http://www.nanto-rc.jp>E-mail office@nanto-rc.jp

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／富山銀行福光支店4階 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 ☎ 53-1334

写真撮影

写真同好会

片山道代会員



第2641回例会
令和4年12月13日
(火) 曇 14°C

- ◆点鐘 12:30 古瀬喜八郎会長
- ◆司会 谷村修基SAA
- ◆ソング 「奉仕の理想」
- ◆ゲスト 黒梅明様
縄文柴犬研究センター会員

- ◆会長の時間 古瀬喜八郎会長

お疲れ様です。最初に米山功労者の感謝状が届いておりますので伝達します。松村壽会員、船藤幸生会員、松本敏博会員、宮川功会員、谷口和尋会員の皆さんです。おめでとうございます。今後も、よろしくお願いします。

先週7日、クラブ創立55周年記念事業は高野実行委員長、IAの片山委員長さん、久恵委員のお世話を戴き、皆さんの協力により、滞りなく終えることができました。福野高の先生方、IACの皆さんにも、少しはRCへの理解が得られたのではと思っております、ありがとうございました。

今年の漢字が発表されました。「戦」(上写真)です。さて、今日13日は、正月事始め、煤払い、松迎、大掃除の日などの習慣があります。なにかと忙しくなりそうです。

一礼に始まり礼に終わる

史上最年少でプロ棋士になるなど、様々な最年少記録を塗り替えている藤井聰太五冠の活躍により、近年は将棋への関心が高まっています。

将棋では、勝っても勝者は喜びを表しません。投了になったら、互いに盤をはさんで礼をするのみです。スポーツでも、将棋と同様に喜びの気持ちを抑え、最初と最後にお互いに礼をするというケースもあります。

昨夏の全国高等学校野球選手権大会で優勝した智弁和歌山高校は、優勝を決めた後、マウンドに集まって歓喜の輪を作らず、すぐに整列しました。

同校の主将は「礼に始まり礼に終わる」ということで、すべて終わってから喜ぼうと思っていた」と語っており、相手を尊重する姿勢がうかがえます。

仕事では多くの人と関わる機会がありますが、その際に、相手を尊重し、感謝の気持ちを持って接することで、良好な関係が築けるでしょう。

最近の自分の行動や言動に相手を尊重する気持ちがあったか、振り返ってみてはいかがでしょうか。

今日の心がけ ◆謙虚な心を大切にしましょう

本日のプログラム 12月20日(火) 第2642回例会
例会変更 X'mas家族会 18:30 TONAMI翔凍館
担当 吉田 実親睦活動委員長

国際ロータリー第2610地区
南砺ロータリークラブ

クラブ会報 なんと



◆年次総会

古瀬喜八郎会長
11月8日岩木次々年度会長指名委員長から発表の通り24~25年度会長に久恵龍三君をこの総会で承認されます。(異議なし)

●久恵次々年度会長挨拶

「24-25年度を担当せよということで、力不足ではありますが精一杯やりまして少しでもクラブの役に立てればと思います。」



24-25年度会長の久恵龍三会員

●次年度理事・役員選出発表

木村伊徳23~24年度会長

会長：木村伊徳君、副会長：榎祐人君、幹事：尾山裕和君、会計：片山道代君、直前会長：古瀬喜八郎君、以下理事：山田孝君(国際)、谷口和尋君(職業)、古軸裕一君(社会)、山田清志君(青少年)、船藤幸生君、岩木貴之君、会場監督：野村守君。



木村伊徳23~24年度会長

◆幹事報告

石崎和三幹事
①富山西RCより50周年記念誌送られてきました。
②富山第4Gより、22-23IMを3/4高岡商工ビルにて開催予定。
③メルボルン国際大会案内受信。



米山功労者

◆委員会報告

*R情報・雑誌委員会 川合声一委員長

「友」12月号紹介。疾病予防と治療月間にちなみ「健康めし、元気めしなど。食事から…」を参照。縦書き9P「この人を訪ねての尾崎康さん」の記事は感動します。是非読んでください。

★ニコニコボックス

12/13 谷村賢治委員長

古瀬君 先週7日皆様55周年記念事業有難うございました。松本さん卓話お願いします。黒梅様後程宜しくお願ひします。

石崎和君 愈々冬将軍が来ます。空が暗いから南砺の人達は……と言ふ人がいますが、私の廻りの人達は明るいのですが。松本さん卓話よろしくお願ひいたします。

荒井君 松本さん縄文犬の話を紹介していただきありがとうございます。講師の黒梅明様ありがとうございます。

木勢君 雨の予定が晴れ間が出て、気持ち良いです。

高野君 無事に55周年記念事業を終える事が出来ました。皆様のご協力感謝です。本番の6月10日も宜しくお願ひします。

船藤君、中田君／誕生祝ありがとうございます。

尾山君 秋田県玉川温泉に湯治に行って来ました。今年3回目でしたが、12月初旬としては1.5mの大雪でした。

木村君 12月半ば、個人的には忙しく寝不足が続いています。今日は次年度の理事役員の発表をさせい頂きますが皆さんには宜しくお願ひ申し上げます。

井沢君 誕生日祝、結婚記念日祝ありがとうございます。

水口君 第17代南砺市議会議長に就任いたしました。初心忘れず精進して頑張ります。

森 悅君 誕生祝ありがとうございます。6回目の寅年もあと少しで終ります。7回目は厳しい状況です。でも、何とか頑張ります。よろしくご指導をお願いします。

山田清君 黒梅さん、ようこそ。縄文犬のお話、楽しみです。

柳 君 黒梅様ようこそ。誕生日、結婚祝いの皆様おめでとうございます。本日早退します。

本田君 大好きな松本さんの卓話、楽しみです。宜しくお願ひします。

谷村賢君 松本さん卓話楽しみです。よろしくお願ひします。

◆出席報告

松本敏博委員長

会員数	12月13日出席率	11月29日(修正)
44 (免除2)	78.57% (出33)	69.77% (出30 内メーク0)

次回の予定

1月10日(火) 第2643回例会
例会変更 新年懇親会 18:00 旅亭 みや川
担当 吉田 実親睦活動委員長

四つのテスト
1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
言ははこれに照らしてから



《自己紹介》来年は後期高齢者。静岡大学農学部農学科畜産課程卒(山羊を研究)病院で患者の生活相談、高齢者介護。社会福祉士・介護支援専門員。小院瀬見へ5月に移住。昨年「みんな寂しいのです」出版。縄文柴犬2匹、ヤギ1頭、猫2匹他飼育

・縄文柴犬の特長 日本犬、越の犬のこと。

天然記念物：柴犬・紀州犬・四国犬・北海道犬・甲斐犬・秋田犬。

・縄文柴犬とは→日本の在来犬種：天然記念物「柴犬」の仲間。

縄文時代の墳墓に人とともに埋葬されていた犬の骨格に類似。小型で前頭部から鼻先にかけて直線的で窪みが小さい。面長で口吻部は太く頑丈。(先祖は狼と見られている山陰の柴犬と信州の犬を掛け合わせたものをいう。)性質：締まった体型、鋭敏で敏捷な行動、大型野生動物にも対峙する能力、飼い主に従順で、見知らぬものには威嚇する。クマ・イノシシ・シカ・サルなどの獣害対策に有能。



紹介者の松本会員

・私がなぜ縄文柴犬を広めたいのか

愛犬「救(キュウ)」の失踪と帰還事件。黒毛のメス。5/24山道で車にぶつかり山に逃げ込んだか。6/8福光温泉で見つかったが痩せてガリガリだった。生き抜いていた。一層愛着が湧いた。石川・福井で6軒6頭(雄2、雌4)の飼育→仔犬を産ませたいと思っても血が濃くて不可能。

・ペットに関する新しい法の施行

・動物愛護及び管理に関する法律の施行(2002年6月)

目的：①虐待・遺棄の防止②他人に危害を加えない管理③人と動物の共生する社会の実現
動物取扱業(動物の販売等)者の登録、マイクロチップ挿入の義務付け。

愛玩動物看護師法の施行(2002年6月)

・愛玩動物看護師の業務:①獣医師の指示の下での診療の補助、②愛玩動物の世話・看護、③愛護及び適正飼養に関する助言・支援。

・愛玩動物看護師法の成立の背景と目的

①家族一員としてかけがえのない存在、②飼い主の求める獣医療の高度化・多様化。③環境や人への被害防止の観点からしつけ等飼い主に求められるものが大きくなつた。④人と動物の関係が与える影響の社会的意義の増大。これらの課題に適切に対応する為に、愛玩動物の診療における獣医師と動物看護師のチーム獣医療提供体制の整備や動物看護師によるしつけ等の活動の充実が求められている。一小院瀬見を土台に北陸で、獣害対策や過疎化した地域を守り、高齢者とともに親しくなれる飼い犬として広めたい。

・縄文柴犬を飼いたいときは *黒梅明様 連絡先 電話090-4689-8262



縄文柴犬の雄

シバイヌとどこが違うの?



縄文柴犬は額段が浅く面長で
口吻部は太く頑丈



1 縄文時代の頭蓋
2 縄文柴犬
3 一般のシバイヌ

じょうもんしばひぬ 縄文柴犬 をご存知ですか?



縄文柴犬は、縄文時代のヒト
といの共生・狩猟採集生活
をし、世界的に珍しい原種
的な形態を引き継ぐとも言わ
れる、貴重な日本の在来種です。

縄文柴犬は、我が国の豊かな自然の中で、
歴史上の最初に出会った家畜として、日本人
の暮らしを物語る文化遺産です。

縄文人と暮らす縄文犬
(科学博物館絵葉書より)



NPO法人 縄文柴犬研究センター

〒014-0073
秋田県大仙市内小友字堂ノ前119番地5
TEL 0187-68-2976
ホームページ <http://www.jomon-shiba.com/>

私たちはNPO法人として、
日本の犬を愛する人が協力して、
縄文柴犬の研究・保存・
普及に関する非営利の事業を行
い、動物愛護の精神に則り
心豊かな人と犬との共生社会
を育むことに寄与することを目的
としています。

具体的には、1.縄文柴犬
に関する各種の研究、及び
地域社会への普及に係る事
業。2.縄文柴犬の繁殖管理、
及び飼育(里親としての育成・
管理を含む)に係る事
業。3.縄文柴犬籍簿の整備、
及び柴犬血統書の発行に係
る事業。4.縄文柴犬に
関する審査及び指導員等の育成
に係る事業。などです。もっと
知りたい方はホームページをご
覧ください。

縄文柴犬の保存活動に取り組んでいます
里親になりませんか



JSRC

NPO法人 縄文柴犬研究センター

<http://www.jomon-shiba.com/>